

Leitthema · Main topic · Review articles

Redaktion: K. Jordan, Halle · P. Feyer, Berlin · J.-C. Kalff, Bonn ·
K. Höffken, Düsseldorf

Supportivtherapie – obligat und optimiert

Supportive therapy – obligatory and optimized

K. Jordan · P. Feyer · J.C. Kalff · K. Höffken

- 294 **Einführung zum Thema: Supportivtherapie – obligat und optimiert**
Introduction to the topic: Supportive therapy – obligatory and optimized

F. Overkamp

- 297 **Herausforderungen zielgerichteter Substanzen an die onkologische Supportivtherapie**
Challenges of targeted substances for oncological supportive therapy

V. Grünwald

- 305 **Chronische Toxizität. Ein Problem der zielgerichteten Therapie**
Chronic toxicity. A key feature of targeted agents

S. Koeppe

- 311 **Periphere Neurotoxizität. Präventive Dosismodifikation**
Peripheral neurotoxicity. Preventive dosage modification

U. Höller · T. Schubert

- 318 **Supportive Therapie in der Radioonkologie**
Supportive therapy in radiation oncology

M. von Wolff · R. Dittrich

- 323 **Fertilität vor gonadotoxischen Therapien. Beratungs- und Therapieoptionen zur Protektion der Fertilität**
Fertility before gonadotoxic therapy. Counseling and therapy options for protection of fertility

Transplantation von Ovargewebe in das Ovar. Lesen Sie mehr zu den Möglichkeiten der Durchführung fertilitätsprotektiver Maßnahmen

► Seite 323

Was Patienten fragen · What patients want to know

- 330 **Onkologie und Versorgung in Fach- und Publikumsmedien**
Oncology and care in professional and public media

Journal Club · Journal club

J. Rüssel

- 334 **Intensivierte Erstlinientherapie des metastasierten kolorektalen Karzinoms mit FOLFOXIRI plus Bevacizumab. Einfluss der TRIBE-Studie auf den Therapiealgorithmus**
Intensified treatment with FOLFOXIRI plus Bevacizumab in metastatic colorectal cancer. Impact of the TRIBE trial

Onkologiekongresse · Oncology congresses*A. Junker*

- 336 **ASH 2014 – Höhepunkte aus der Jahrestagung der amerikanischen Hämatologen.**
San Francisco, 06.–09.12.2014
 ASH 2014 – Highlights from the annual American Society of Hematology meeting.
 San Francisco, 06–09 December 2014

Leserbriefe · Letters to the editors*J. Gutsch · B. Müller-Hübenthal*

- 341 **Stellungnahme zu: Komplementäre Onkologie – Update 2014**
 Letter to: complementary oncology—update 2014

J. Hübner

- 344 **Erwiderung zum Leserbrief von Gutsch und Müller-Hübenthal**
 Response to the letter from Gutsch and Müller-Hübenthal

CME Zertifizierte Fortbildung · Review articles

- 347 *S. Manekeller MHBA · J.C. Kalff*
Maligne Dünndarmtumoren
 Malignant tumors of the small intestine
- 356 **Fragebogen**
 Questionnaire

CME**Verschiedenes · Miscellaneous**

- 345 **Erratum** Erratum
- 371 **Termine** Forthcoming meetings
- 372 **Impressum** Imprint

Titelbild: © STEVE GSCHMEISSNER/SCIENCE PHOTO LIBRARY

Zielsetzung der Zeitschrift

Der Onkologe behandelt praxisnah Fragen zu Diagnose und Therapie onkologischer Erkrankungen. Besondere Berücksichtigung finden dabei die onkologisch arbeitenden Fachrichtungen Innere Medizin, Radiologie und Chirurgie. Die interdisziplinäre Zeitschrift richtet sich an onkologisch tätige Ärzte in Praxis und Klinik.

Umfassende Übersichtsarbeiten zu einem aktuellen Schwerpunktthema sind das Kernstück jeder Ausgabe. Im Mittelpunkt steht dabei evidenzbasiertes Wissen zu Diagnostik und Therapie mit hoher Relevanz für die tägliche Arbeit – der Leser erhält konkrete Handlungsempfehlungen. Die Schwerpunktthemen werden von einem unabhängigen Herausgeberboard geplant. Ausgewiesene Experten verfassen anschließend die aufeinander abgestimmten Beiträge.

Beiträge der Rubrik „CME Zertifizierte Fortbildung“ bieten gesicherte Ergebnisse wissenschaftlicher Forschung und machen ärztliche Erfahrung für die tägliche Praxis nutzbar. Nach Lektüre der Beiträge kann der Leser sein erworbenes Wissen überprüfen und online CME-Punkte erhalten.

Aims & Scope

Der Onkologe deals with relevant issues concerning the diagnosis and therapy of oncological diseases. Special emphasis is placed on oncology's interfaces with the fields of internal medicine, radiology and surgery. This interdisciplinary journal addresses the needs of researchers and doctors working in the field of oncology.

The core of each issue consists of comprehensive reviews on a specific topical issue. Here the focus is on providing evidenced based information on diagnostics and therapy relevant for daily practice. After the topics are selected by an independent editorial board, established experts prepare the articles for each issue.

Contributions under the rubric "Continuing Medical Education" present the verified results of scientific research and their integration into daily practice.

Review: The review articles published in *Der Onkologe* undergo a peer review process; all other articles are reviewed by at least two experts.

Indexed in Science Citation Index Expanded, EMBASE and Scopus